

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Todos los carteles viarios indicativos de entrada en Navarra se rotularán en castellano y euskera

Así lo ha acordado el Gobierno esta mañana, por lo que será necesario modificar la señalización en 45 puntos de las zonas mixta y no vascofona

Miércoles, 02 de noviembre de 2016

El Gobierno de Navarra ha adoptado en su sesión de hoy un acuerdo por el que los carteles que señalan la entrada en la Comunidad Foral en la Red de Carreteras de Navarra se rotularán de forma bilingüe en castellano y en euskera, dado su carácter de lenguas propias de Navarra. Se modifica de esta manera una instrucción anterior, de 2006, que establecía que dicha rotulación sería distinta, bien bilingüe o bien en castellano, en función de su ubicación en la zona vascofona y mixta o en la zona no vascofona.

El Gobierno considera que dicha instrucción de 2006 no se ajusta al criterio de la Ley Foral del Vascuence, que establece en su artículo 8.3 que las denominaciones oficiales son las legales a todos los efectos dentro del territorio de Navarra y la rotulación debe ser acorde con ellas.

El acuerdo adoptado hoy se anticipa a dos proyectos de Decreto Foral que actualmente prepara Euskarabidea con el objeto, por una parte, de regular el uso de las lenguas propias de Navarra entre otros aspectos en lo que se refiere a la señalización viaria que realice la Administración foral, que se redactará de forma bilingüe; y por otra, de regular el uso de las denominaciones oficiales de los núcleos de población.

Actualmente existen 67 carteles de este tipo indicativos de la entrada en la Comunidad Foral de Navarra. De ellos, 17 en la zona vascofona, todos bilingües; 5 en la zona mixta, 1 en castellano y 4 en castellano-euskera; y 45 en la zona no vascofona, 44 en castellano y 1 en castellano-euskera, por lo que será preciso cambiar un total de 45 carteles.